

saire (*issuer licenses*) pour accorder les dispenses de mariage. M. Senn appartenait au nouveau parti des Patrons d'Industrie.— En vertu d'une décision du tribunal d'arbitrage de la mer de Behring, les Etats-Unis devaient payer aux pêcheurs canadiens une indemnité de \$425,000.00. Le 26 février, à la Chambre des Représentants, par un vote de 143 contre 112, le crédit demandé pour faire ce payement a été refusé.—Le président de la Chambre des Députés en Belgique a donné sa démission à la fin de janvier. Il a donné cette démission parce que la Chambre n'a pas approuvé la décision qu'il a donnée sur un différend intervenu entre un député catholique et un député socialiste. Il avait pris parti pour le socialiste. Le 30 janvier la Chambre a élu son nouveau président qui est Mr. Bernaert, ancien premier ministre.—Dans le dernier numéro j'ai parlé des récentes élections du Wurtemberg et de la défaite des conservateurs. Voici le résultat de ces élections. Progressistes 31; catholiques 21; unitaires 10; nationaux libéraux 4; conservateurs 2; socialistes 2. Les ennemis de la Prusse sont en grande majorité. Plaise à Dieu, que le *particularisme* s'étende de plus en plus!—La clôture du congrès des Etats-Unis a eu lieu le 5 mars, à midi. La session qui vient de finir était la troisième et dernière session du 53ème congrès. La majorité du congrès était démocrate, mais le prochain congrès sera républicain. Le parti démocrate n'y sera représenté que par une infime minorité.

\*.\*

\*.\* **Procès de béatification**—Le procès de béatification de Mgr de Laval se poursuit activement au séminaire de Québec. Mgr Gravel, M. l'abbé Verreau, principal de l'Ecole Normale Jacques-Cartier, et l'honorable M. Chapais ont été appelés la semaine dernière à donner leur témoignage.

A Montréal, on attend de Rome les documents qui permettront de commencer de nouveaux procès dans les causes de la vénérable Mère Bourgeois et de la vénérable Mère d'Youville. Dans ces deux causes c'est M. l'abbé Palin, d'Abonville, supérieur du collège canadien à Rome, qui remplira les fonctions de postulateur, en remplacement de l'abbé Captier, devenu, comme on le sait, supérieur général de la Compagnie de Saint Sulpice.

*(La Semaine Religieuse de Montréal.)*

\*.\*

\*.\* **Argentine**—Les crises politiques sont comme la grippe: il faut que tout le monde y passe. La République Argentine a eu la sienne en janvier dernier. On sait que le ministère avait donné sa démission parce que le président refusait de reconnaître au congrès le droit de prendre l'initiative d'une mesure d'amnistie politique. A son tour le président Saënz Pena a aussi donné sa démission, et le vice-président Uriburu a été élu par le Congrès pour le remplacer. Un nouveau ministère a été formé et le Congrès a proclamé l'amnistie générale pour tous les délits d'une nature politique.